



## **Antrag der Sport ArGe Großefehn:**

Antrag für eine Änderung der Richtlinie der Gemeinde Großefehn über die Förderung von Sportvereinen und Organisationen durch Gewährung von Investitionszuschüssen vom 09.10.2013:

Die Gemeinde Großefehn gewährt gemäß der o.g. Richtlinie den Sportvereinen Zuschüsse für Investitionsmaßnahmen. Die Vereine stellen nach § 4 Abs. 1 Satz 1 der Richtlinie Anträge vom 01.01. bis zum 30.06. eines Jahres. Nach Beratung im Vorstand der Sport ArGe wird ein Beschluss über die Förderung vom zuständigen Fachausschuss getroffen. Die entsprechende Fachausschusssitzung findet auf Grund der Sommerpause frühestens im August statt. Eine Auszahlung an die Vereine kann erst nach dem Beschluss des Fachausschusses erfolgen. Somit müsste ein Verein bei einer Antragsstellung im Frühjahr bis zu einem dreiviertel Jahr auf die Entscheidung des gestellten Antrages warten. Der Antragszeitpunkt bis hin zur tatsächlichen Entscheidung übersteigt also eine unzumutbare Wartezeit für die Sportvereine.

Um dieses Problem entgegenzuwirken beantragt die Sport ArGe Großefehn, den § 4 Abs. 1 Satz 1 der Richtlinie zu ändern und den Antragszeitraum auf den 15.04. zu verkürzen. Die Gültigkeit dieser Richtlinienänderung soll ab sofort bzw. rückwirkend ab dem 01.01.2018 gelten. Nach einem entsprechenden Beschluss des Fachausschusses werden die Vereine über die Bestätigung umgehend informiert. Eine Ankündigung des Vorhabens über diese Richtlinienänderung an die Sportvereine sowie ein Ideenvorschlag auf der Sportlerehrung 2017 wurden von den Vereinen unterstützend zur Kenntnis genommen.

Über die Mittel, welche durch die Anträge im vorstehenden Antragszeitraum nicht verbraucht wurden, soll so weiter verfahren werden wie bisher. Sollten Anträge zu einem späteren Zeitpunkt des Jahres eingehen und Haushaltsmittel zur Verfügung stehen werden diese wie in der Vergangenheit in einem gesonderten Verfahren behandelt (§ 3 Abs. 5 der Richtlinie).

Die Sport ArGe Großefehn bittet den Antrag in der nächsten Fachausschusssitzung mit auf die Tagesordnung zu nehmen und bittet die Verwaltung um Vorbereitung einer abgeänderten Richtlinie für die Vorlage im Ausschuss. Der Antrag ist mit dem Fachausschussvorsitzenden Martin Aden abgesprochen.

Mit sportlichen Grüßen

Matthias Heeren  
1. Vorsitzender  
Sport ArGe Großefehn

Großefehn, den 22.01.2018